



dampak yang baik untuk mencapai tujuan-tujuan yang ditetapkan individu ataupun organisasi. Akan meraih keuntungan dari produk yang dijual karena memiliki citra yang baik. Meningkatkan kepercayaan publik terhadap individu atau organisasi dalam menjalankan bisnis.

Fungsi dan peranan *Public Relations* dianggap sebagai ujung tombak individu atau perusahaan yang berhadapan langsung dengan publik, baik publik yang bersentuhan langsung dengan kepentingan perusahaan maupun yang tidak. Perkembangan teknologi yang semakin canggih dan dampaknya pada perkembangan teknologi yang semakin canggih dan dampaknya pada perkembangan media massa memberikan peluang akses informasi masyarakat luas.

PT. Petrokimia Gresik adalah pabrik pupuk terlengkap di Indonesia, yang bekerja dalam bidang produksi pupuk, bahan kimia dan bidang jasa. PT. Petrokimia Gresik merupakan anak perusahaan Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yaitu PT. Pupuk Indonesia  *Holding Company* (PT. PIHC) dalam lingkup koordinasi Departemen Perindustrian Dan Perdagangan. Sebagai pabrik pupuk kedua di Indonesia, pemerintah telah merancang keberadaannya sejak tahun 1956 melalui Biro Perancangan Negara (BPN).

PT. Petrokimia ini memiliki reputasi yang baik tidak hanya di masyarakat Gresik bahkan di seluruh Indonesia. Meskipun demikian, PT. Petrokimia meskipun sudah berada di titik puncak kesuksesan. Perusahaan ini tetap harus melakukan *media relations* atau juga bisa disebut membangun relasi dengan media guna mempertahankan citra positif dimata publik, dengan tujuan *how to*









Pertama adalah skripsi dari Khusnul Utami Mahasiswa UIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2012 dengan judul “*Media Relations* PT. Pelabuhan Indonesia III (Persero) Dalam Menghadapi Krisis”. Dalam penelitiannya saudari Khusnul Muhtami ingin mengetahui dan menjelaskan media relations PT Pelabuhan Indonesia III (Persero) dalam menghadapi krisis. Persamaan dengan penelitian yang dilakukan peneliti adalah sama-sama meneliti tentang *media relations*. Perbedaan paling mencolok terdapat pada sasaran obyeknya, Khusnul Muhtami mengobyekan PT. Pelabuhan Indonesia III (Persero), sedangkan penulis mengobyekan PT. Petrokimia Gresik. Dalam penelitian Khusnul Muhtami ditemukan hasil penelitiannya adalah sebagai berikut: (1) Krisis berupa black campaign bermula di media; (2) Respons krisis productive sebagai tindakan awal dalam menghadapi krisis; (3) Berhubungan dengan media terus menerus sebagai aplikasi media relations.

Kedua adalah skripsi dari Nur Indah Fajarwati Mahasiswi UIN Sunan Ampel Surabaya tahun 2014 dengan judul “Komunikasi *Public Relations* dalam membangun citra perusahaan di kalangan publik internal”. Metode yang digunakan adalah deskriptif kualitatif. Dalam penelitiannya Nur Indah Fajarwati ingin mengetahui komunikasi Public Relations dalam membangun citra perusahaan di kalangan *Public Internal*. Persamaan dengan penelitian yang dilakukan peneliti adalah sama-sama meneliti dan ingin mengetahui tentang cara membangun citra perusahaan. Sedangkan perbedaan yang paling mencolok terdapat pada sasaran obyeknya, Nur Indah Fjarwati mengambil obyek publik internal sedangkan peneliti mengambil obyek PT. Petrokimia Gresik. Dalam penelitian Nur Indah Fajarwati, bentuk-bentuk komunikasi yang











































**BAB III : PENYAJIAN DATA**

Pada bab ini berisikan gambaran singkat tentang Media Relations yang digunakan PT. Petrokimia Gresik dalam membangun citra perusahaan.

**BAB IV : ANALISIS DATA**

Pada bab ini membahas temuan penelitian dan menganalisis data konfirmasi temuan dengan teori.

**BAB V : PENUTUP**

Dalam Bab terakhir ini, peneliti menyajikan dua sub bab yang meliputi kesimpulan dan saran. Kesimpulan berisi tentang pokok permasalahan tersebut yang sudah tersusun dengan benar. Dan sub bab selanjutnya merupakan kritik dan saran terhadap pokok permasalahan.